

Was zieh ich an?

Chic und individuell soll das Outfit sein, das an Weihnachten wie auch bei der Silvesterparty seinen Auftritt haben wird. Die Ulmer Personal Shopperin Sonja Grau gibt Tipps.

„Es ist für Frau und Mann generell einerlei, ob es sich letztendlich um eine stilvoll elegant-sportliche Kombination oder um eine edle handelt.

Ansprechend und stilvoll sollte sie immer sein. Der Trend hin zu Kombinationen ist auf alle Fälle erkennbar. Ich sehe in dieser festlichen Saison stilvoll-modische Kombis in Blumen, Leder sowie Leo-Print.

Alltagstauglich

Blumenprints sind ein großes Thema zu Weihnachten und zur Silvesterparty zugleich – egal ob für Frau oder Mann. Blumen treten bei den Damen plakativ und bei den Herren in Streublumen-Optik auf. Blumen haben das Potential, den Feierlichkeiten Farbe und Stimmung zu verleihen. Da-

neben wird Kaschmir die festlichen Stunden bereichern. Einerlei, ob es für die Damen ein Strickkleid oder ein Oversized-Pullover ist (was sich nicht unangenehm in Verbindung mit „viel essen“ herauskristallisieren wird) oder ein Twinset in einer dezenteren oder knalligeren Farbe. Kaschmir passt sich in der Regel einem jeden Outfit an – egal ob bei den Damen oder bei den Herren. Das Gute ist, dass edle Kaschmir-Arrangements nach den Festtagen auch problemlos im Berufs- oder Freizeitalltag getragen und stilvoll kombiniert werden können. Bei den Damen darf es zu den Festtagen aber durchaus auch ein Shirt oder ein Pullover mit einem kessen Schriftzug oder der unschlagbaren „Mickey Mouse“ zur Hose aus Leder sein. Aber auch zum Lederrock gibt ein solches Oberteil generell ein schönes Bild.

Die Schuhe

Das Schuhwerk darf edler oder robuster sein – hier ist vieles erlaubt. Stilbrüche sind salonfähig. Dies bedeutet, dass ein derber Ankle-Boot mit dicker Profilssole das Outfit genauso stilvoll abrunden kann wie ein Pumps, ein Stiefel, ein Schnürer, eine Sandale oder auch ein Sneaker. Der Träger sollte lediglich

bedacht sein, ein Schuhwerk zu wählen, welches mit seiner Statur und seiner Persönlichkeit stimmig einhergeht.

Auch mal extravagant

Bei den Herren sehe ich die Kombination Flanellhose/Rolli/Jacket. So wirkt bei den Herren eine beige Flanellhose in der Kombination zu einem beige, dünnen Rollkragenpullover oder einem Jersey-Hemd und einem Tweed-Jacket super für festliche Tage. In der Kombination einen Kaschmirpullover oder einen Kaschmir-Cardigan (glatt gestrickt oder mit Zopfmuster) zum Einsatz zu bringen, lässt generell Stilvermögen erkennen. Ein edler Hoodie ist eine modische Variante. Diese modischen Kapuzenmodelle gibt es nämlich auch in Kaschmir und in traumhaft schönen – knal-

ligen oder dezenteren – Farben.

Modeaffine Herren dürfen zu den Festtagen auch zu einem Streublümchenhemd greifen – in Kombination zu einem eleganten modischen Jersey-Sakko! Auch Leo-Print ist ein stilvoller Kombinationspartner zu den Festtagen – plakativ als Kleid oder zurückhaltend platziert als Schal oder im Schuh. Das kleine Schwarze ist bei den Damen immer top! Mit den Accessoires kann man Farbe gezielt einsetzen. Wichtig ist, dass eine Kombination individuellen Charakter hat und zum Träger oder der Trägerin passt.

An den bevorstehenden Festtagen darf man der Kombinationsfreude freien Lauf lassen. Ich kann empfehlen, auch generell wagemutiger zu sein – denn modischen Kombinationsmöglichkeiten warten nur darauf!

Mode- und Stilexpertin



Selten sieht man sie ohne Hut – die Ulmer Modeberaterin Sonja Grau.

Foto: privat

dicke Kleidung kann auch alltags-tauglich sein.

Ob Leopard oder Blume – man darf auch was tr...